

チャレンジ

旭川大学高等学校 ライセンスコースだよりNO2(206)2018.5.2

継続は力なり —意味のあるGWを—

新年度がスタートしてからあっという間に1ヶ月が過ぎました。明日から5月の4連休がスタートします。部活動をしている生徒にとっては、遠征や練習試合などでほとんど毎日のように練習に励むこととなるでしょう。しかし、一方では1ヶ月後に始まる中間試験のことを意識して、特に3年生は学習に着手しなければなりません。

6月検定試験 に向けて

6月に入ると日商・全商簿記検定試験や全商珠算電卓検定試験があります。特に今回珠算検定を受験する生徒が過去最高の6名が挑戦します。経験者が4名で2名は初心者です。連日屋休みに非常勤講師の川瀬先生に指導を受けています。珠算は、普

通計算に合格すると1級2種目になります。一つのことを継続してやることは、それが力となり成功させるのです。

この4連休をいかに過ごすかに今後の各種試験の結果を大きく左右すると思います。せっかくの4連休、無駄な過ごすことなく意味のある休みにしてほしいと思います。道路についても良い機会なので考えてください。



高体連に力を!

野球部の春季大会は、来週から再来週にかけて、全道大会をかけて熱戦が繰り広げられます。今日トーナメントが発表されます。昨年は、10年ぶりの全道大会出場でした。

昨年は検道部女子個人で初のインターハイ出場を決めました。3年生にとっては最も大事な大会が今年の高体連です。支部大会を勝ち抜き、全道あるいは高校総体(インターハイ)に近づけるよう精一杯頑張ってほしいと思います。

旭大星入幕

道内出身26年ぶり

旭大時代の2007年柔道81キロ級で北海道王者になった。

今年創立120周年

今年10月20日で創立120周年を迎えます。本校は「伝統がある」と言われていますが、道内の中でもかなり古くからある学校のひとつとなっています。生徒手帳には本校の沿革史も記されてい

16日から18日まで柔道の当番校になります。

連休中体調の維持管理には十分な配慮をして、奥多摩の練習に励んでほしいものです。

野球春季大会

18日～20日
29日～31日

地区大会日程

柔道 16日～18日

ソフトテニス 16日～18日

弓道 21日～22日

バスケット 22日～24日

サッカー 22日～25日

バレー 23日～25日

陸上 23日～25日

剣道 29日～31日